

Forum

«Pflegequalität» – Qualitätssicherung in der Pflege



Hardy Landolt, , Prof. Dr. iur., LL.M., Rechtsanwalt, Glarus

Zum Thema

Die Angehörigen der Pflegeberufe sind in mehrfacher Hinsicht «qualitätsverpflichtet». Die dem neuen Gesundheitsgesetz unterworfenen Pflegeberufe verfügen einerseits über die im Gesetz genannten allgemeinen, sozialen und persönlichen sowie berufsspezifischen Kompetenzen (vgl. Art. 3 ff. Gesundheitsberufegesetz) und richten sich im Zusammenhang mit der Ausübung ihres Berufes nach den...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

 Login